

令和5年8月23日

各保護者 殿

バンビ保育園

当園では、保育の質の向上を図るため意見箱を設置しています。先日、1通のご意見が寄せられましたので報告致します。

申請日 令和5年8月15日

内容 感染症の情報

個人情報なのはわかりますが、他の園では情報掲示している所もあります。子どもがHPかかる時、大切な情報になるのでクラスにいるかいないかだけでも知りたいです。別に誰がかかっているかということが知りたいわけではありません。

(ご意見の原文を引用して掲載しています。)

解決・改善

改決日 令和5年8月23日

経過・結果

ご意見をいただき19日(定例会)において周知致しました。現在、感染症に関しては個人情報の配慮のためクラス名の公表はしていません。登降園時は合同保育となり、また担任以外の職員がクラスに入る事もありますので感染者のいるクラスだけがリスクが高いとも言えません。

クラス名を公表している保育園もありますが、病院受診の際にクラスに感染症の子がいると事を伝えても医師の診断の結果、子どもの病状を見て検査をしなかったとの情報もあります。

囑託医に相談致しましたので返信の資料添付を致します

医師の意見も参考に当園と致しましては、これまでどおり感染症が出た場合はコドモンにて感染症名をお知らせし、クラス名の公表はしない意向ですご理解の程お願い致します。

ご意見ありがとうございました。これからも気になる事がありましたらご意見、ご感想などお寄せください。

苦情解決責任者 安次富 律子

## わんぱくクリニックからの返答

### 1. 感染症の公表について

- ・子どもの感染症が出た場合、クラス名の公表は控えています。

⇒それで結構です。

### 2. 発熱等病院を受診する際には、「保育園で感染症が出ている事をお伝えして下さい」と保護者に伝えています。

⇒これはあまり意味をなしていません。

保育園児でクリニックを受診する乳幼児の9割以上は感染症です。ほとんどの病気は、診察した上で病状や必要と思われる検査を行い診断します。園からの情報提供で参考になることは、新型コロナウイルスが数日以内に発生したかどうかくらいです。

新型コロナウイルスは具合の悪くない患者さんもいますが、熱が出ただけで検査まではしていません。1に家族内感染はないか、2に保育園や学校で数日以内に新型コロナウイルスの感染者がいないかを参考に、検査の検討をしています。

インフルエンザは、発熱後12時間以上経過し、病状が悪いお子さんに対して検査を検討しています。